



# 学校だより 6月

横浜市立新井小学校

No. 501

令和2年6月1日

TEL 383-3455

FAX 381-7372

(URL <http://www.edu.city.yokohama.lg.jp/school/es/arai/>)



できることから始めよう

こうちょう すずき ゆかり  
校長 鈴木由香里

6月に入りました。もうじき梅雨の時期を迎えようとしています。空気がしっとりとして新緑の輝きも、どこか潤いが感じられる頃となりました。

昨年度末の3月から約3か月間の休業期間がようやく終わり、本日より学校再開となりました。あまりにも長い休業期間となり、子どもたちにも保護者の皆様にも多大なご心配とご負担をおかけしました。学校再開となり、分散登校ではありますが、子どもたちの元気な姿と笑顔が見られ、職員一同うれしい限りです。

学校としましては、6月は短時間での授業となりますが、子どもたちの心のケアを第一に考え、できることからゆっくりと進めてまいります。感染拡大前の生活と同じようにはいきませんが、新しい生活様式を意識して過ごさせたいと思います。感染防止の3つの基本である①身体的距離の確保、②マスクの着用、③手洗いを心がけていきます。対策をとりながら、「だれもが、安心して、豊かに」学べる環境づくりを行ってまいります。ご家庭におかれましても、引き続き学校同様、子どもたちの心と体のケアに努めていただきますようよろしくお願いいたします。

4月号の学校だよりで本校の教育目標をお伝えしましたが、今年度の私の学校経営方針を職員に対して次のように示し、共通理解を図りました。

めざす学校の姿

《 子どもにとっても、教職員にとっても楽しい学校 》

3つの柱

- わかる授業、みんなが参加できる授業づくりを行う。
- 安全で、安心して学び、過ごせる環境をつくる。
- 必要なことは何かを考え、できること、やるべきことを選んで取り組んでいく。

子どもにとって学校が楽しいと感じるのは、学習内容がわかった時や自分を認めてもらった時、友達や先生と安心して過ごしている時などではないでしょうか。一人ひとり、楽しいと感じることは異なります。異なるからこそ、いろいろな面から楽しい学校づくりを考えていきます。教職員の仕事へのやりがいと働き方を考慮しながら、みんなにとって楽しい新井小学校であるように経営していきたいと思っています。ご理解・ご協力をよろしくお願い申し上げます。